

SCHULJAHRESBEGINN DRAUSSEN

Begrüssung der neuen Kinder

Die Erleichterung war gross, als alle Lehrpersonen und fast alle Kinder das neue Schuljahr am 10. August mit vollem Tatendrang in Angriff nehmen konnten.



Wie gewohnt wurde in allen Klassen am Morgen Material verteilt, in neuen Lehrmitteln geschnuppert und von den Ferien erzählt und das zum Teil bei neuen Lehrpersonen.

Am Nachmittag hatten unsere neuen Kindergartenkinder ihren grossen Moment. Das im letzten Jahr neu organisierte Aufnahme-ritual konnte jedoch dieses Jahr nicht im vorgesehenen Modus durchgeführt werden. Trotz Temperaturen über 30 Grad wurde eine verkürzte Zeremonie kurzerhand auf den Pausenplatz verlegt. Hier konnten die Coronaregeln eingehalten werden.

Zusammen mit ihren Eltern erschienen die neuen Kindergartenkinder pünktlich auf dem Pausenplatz. Dort hatten sich alle anderen Schulkinder aufgestellt, um die neuen Kinder frenetisch, aber doch nicht zu stürmisch zu begrüßen und ihnen zuzuwinken.

Nach einigen Begrüßungsworten des ebenfalls ihren ersten Schultag in Luterbach

absolvierenden Schulleiterteams, starteten die Kleinen etwas verschüchtert ihren Weg durch das Spalier, begleitet von ihrer Mutter oder ihrem Vater. Gegen Ende des Weges machte es den Kindern schon deutlich mehr Spass! Dort wurden sie von ihrer Kindergärtnerin erwartet und erhielten von ihr als Geschenk einen Vierfarbenstift.



Spalier der Schulkinder und Lehrpersonen begrüßen Eltern und Kindergartenkinder

Und schon hiess es von Mami oder Papi Abschied nehmen, denn in die Räume des Kindergartens waren die Eltern dieses Jahr nicht eingeladen. Was vielleicht hart für einige Kinder und einige Eltern war, ging ganz gut über die Bühne. Gross und Klein hatte Verständnis. Und so genossen die Eltern draussen auf dem Schulhausplatz den neuen Lebensabschnitt ihres Kindes.

Die ganze Schule wünscht den 5-jährigen Kindergartenkindern einen guten Start in den neuen Lebensabschnitt. Wir heissen euch recht herzlich bei uns willkommen!

Gerhard Villiger